

#SÜD-OST 03. August 2020

Staffelstabübergabe in den sachsen-anhaltinischen Geschäftsstellen

Seit dem 1. August hat Kollege Martin Kröber die EVG Geschäftsstellen Magdeburg und Halle als Geschäftsstellenleiter übernommen. Geplant war das schon länger - aber wenn es dann soweit ist, kommt es doch überraschend!



Jürgen Geidies

Der langjährige Geschäftsstellenleiter, Kollege Jürgen Geidies, zieht sich jetzt „in die 2. Reihe“ zurück. Jürgen hatte seit der Neustrukturierung der EVG mit den bundesweiten 32 EVG-Geschäftsstellen die Magdeburger Geschäftsstelle aufgebaut und geleitet. Später übernahm er zusätzlich noch die Geschäftsstelle Halle und war bis dato Leiter beider Geschäftsstellen.

Seit Mai dieses Jahres hat er dann Martin eingearbeitet und auf die anstehenden Aufgaben der EVG in Sachsen-Anhalt vorbereitet. Jürgen wird zum Jahresende seinen wohlverdienten Ruhestand antreten. Bis dahin bleibt er aber noch für uns ansprechbar!

Martin ist seit dem 1. Mai bei der EVG angestellt. Er hatte schon vorher als Gewerkschaftssekretär langjährige Erfahrungen gesammelt. So war er bei der Industriegewerkschaft Bauen-Agrar-Umwelt (IG BAU) 4 Jahre als Gewerkschaftssekretär tätig und unter anderem für die politische Arbeit zuständig. Eine seiner Schwerpunktaufgaben war dabei die Streikkoordination des Gebäudereiniger-Streiks im letzten Jahr für die Länder Sachsen-Anhalt, Thüringen und Sachsen, die er erfolgreich gemanagt hatte.

Wir wünschen Martin bei der Bewältigung seiner neuen Aufgaben viel Erfolg! Also dann: „Glück auf“, und weiterhin... auf eine gute Zusammenarbeit!



[Alle Bilder anzeigen »](#)